
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年６月２５日（木） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時１７分 

場所：委員会室 
 

 

１．第６回半田市議会臨時会について 

 （１）会期について 

     ７月２日（木） １日間 

【小野田靖局長】会期は７月２日（木）の１日間になります。９時３０分に開会し、議案上程、質疑、委 

員会付託まで行ったら１度休憩をします。休憩中に同時開催で委員会審査をしていただ 

き、委員会審査が終了しましたら議会運営委員会を開催します。本会議再開後は委員長 

報告、質疑、討論、採決を行う日程案としていますので、これでよろしいかご協議をお 

願いします。 

【鈴木幸彦委員長】会期日程は局長の説明のとおり７月２日（木）の１日、午前９時３０分開始でよろし 

いでしょうか。 

 了承 

 

 

 （２）付議事件及び委員会付託について 

【小野田靖局長】付議事件は令和２年度半田市一般会計補正予算第８号１件です。内容は教育委員会の関 

係が主なものとなっています。委員会付託は総務委員会と文教厚生委員会を予定してい 

ますのでよろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり付議事件は１件、付託する委員会は総務委員会と文教厚生委員会 

でよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

 （３）討論の通告締切りについて 

     ７月２日（木）委員会審査終了１０分後 

【小野田靖局長】討論の通告締切りは、７月２日（木）委員会審査終了１０分後までとしていますのでよ 

ろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり委員会審査終了１０分後までとしてよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

 （４）議会運営委員会の開催について 

７月２日（木）委員会審査終了１５分後 

【小野田靖局長】議会運営委員会の開催は、委員会審査終了１５分後からを予定していますのでお願いし 

ます。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり委員会審査終了１５分後としてよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．ＩＣＴ化推進プロジェクトからの報告について 

【澤田勝副議長】ＩＣＴ化推進プロジェクトのこれまでの簡単な報告と１点お願いがあります。前副議長 



から引継ぎを受けまして、６月１２日（金）、２３日（火）にＩＣＴ化推進プロジェクト 

で協議をしてきました。引き継ぐ前と比べて変更した部分がありましたので改めて協議 

し、変更に伴った見積もりが資料のとおりです。中身については協議中で次回６月３０ 

日（火）のＩＣＴ化推進プロジェクトである程度結論を出す予定です。１点お願いとい 

うのが、６月３０日（火）の結果を議長、議会運営委員会委員長に報告しますので、７ 

月２日（木）の議会運営委員会で諮っていただきまして、議会としての統一の見解を出 

したいと思いますのでよろしくお願いします。 

【中川健一委員】採決システムの導入については疑問を持っていますがＩＣＴ化推進プロジェクトではど 

のような議論になっていますか。 

【澤田勝副議長】ＩＣＴ化推進プロジェクトではまだどこまで必要か結論まで出していない状況です。今 

の段階で各会派がどの様に考えているか協議したところです。６月２２日（月）に最終 

的な見積もりが出たばかりですので、各会派に持ち帰り協議していただいている状況で 

す。日程的にタイトですが６月３０日（火）に結論を出したいと思っています。 

【鈴木幸彦委員長】７月２日の議会運営委員会で検討結果を承認していただき、それを基に３か年実施計 

画で予算要求したいと考えていますがよろしいでしょうか。 

了承 

 

 

３．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

７月 ２日（木）委員会審査終了１５分後 委員会室 

７月３０日（木）午前１０時００分 委員会室 

８月２５日（火）午前１０時００分 委員会室 

【鈴木幸彦委員長】７月３０日（木）の議会運営委員会は８月臨時会の為に開催する予定のものですが、 

８月臨時会が開催されない場合でも、今年の議会運営委員会の調査テーマ市議会だよ 

りの全面見直しについて検討するためこの日は開催したいと思いますのでご予定をお 

願いします。 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

６月２５日（木）午後１時３０分 全員協議会室 

７月 ７日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

７月３０日（木）午後１時３０分 全員協議会室 

８月２５日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

【小野田靖局長】全員協議会について、議題がない場合は開催されませんのでよろしくお願いします。 

 

 

（３）その他 

【沢田清議長】６月１９日（金）以降に新型コロナウイルス感染症関係のものが色々と解除されます。各 

常任委員会や特別委員会は通常初寄りのあと懇親会を開いていましたが、開催するとなる 

と２０人以上になる委員会もあると思いますので、一度皆さんで協議していただければと 

思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

【鈴木幸彦委員長】３密を避けて開催するのは難しいと思いますので、期限を切るわけではございません 

がしばらく延期でよろしいでしょうか。 

了承 

 



【鈴木幸彦委員長】その他になにかありますか。 

           なし 


